



BILLAR

EN MOLLET

Salvador Gómez, del Club Juventus, ha quedado Campeón de carambolas libre, que se disputaba en nuestra localidad y con un buen nutrido grupo de jugadores.

Los partidos han despertado mucho interés, pues se veían muy concurridos y por tanto muy aplaudidos. Durante el Campeonato siguió el popular codo a codo entre Gómez y Busquets, éste llevaba la mayor tacada (25) pero en el último encuentro, por cierto muy reñido, jugaron dichos jugadores, ganando Gómez por un buen margen y al mismo tiempo le arrebató la tacada (30) que junto con el promedio le situó como líder absoluto, en puntos, tacada y promedio. Cabe destacar la labor de los colegiados hermanos Gómez, que actuaron como verdaderos jueces y por tanto como veteranos en estas lides.

En la segunda categoría quedó proclamado Campeón Montaña, de Peña Rovira, siendo vencedor por puntos y por promedio; y García I por tacada.

He aquí las clasificaciones:

A. P.

1.º Categoría

	J.	G.	P.	Entradas	Promedio	Puntos
Gómez	12	11	1	600	2'99	22
Busquets	12	9	3	618	2'74	18
Rocobert	12	9	3	768	2'20	18
Sellarés	12	5	7	796	2'05	10
Feliu	12	5	7	811	1'79	10
Abelló	12	2	10	717	1'77	4
Garriga	12	1	11	767	1'67	2

2.º Categoría

Montaña	14	12	2	622	1'78	24
Ferrés	14	10	4	663	1'55	20
García II	14	9	5	692	1'53	18
Arderius	14	9	5	746	1'34	18
García I	14	7	7	707	1'40	14
Rodríguez	14	5	9	644	1'30	10
Bastida	14	2	12	757	1'19	4
Benseny	14	2	12	837	1'00	4

J. M. Rovira.

Resultados de la jornada VII

C. D. Manresa 15; C. B. Olesa 36
 C. B. Mollet 52; C. D. Mataró 35
 U. A. Horta 12; E. Industrial 24
 Layetano 30; C. C. Hospitalet 25
 A. D. Mataró 37; E. P. Granollers 32
 Hostafranchs 18; Sabadell 27

Continúan los equipos clasificados en los primeros lugares cosechando puntos, pues tanto el Sabadell, que ganó en Hostafranchs al titular, como el Mollet y Layetano que lo hicieron sobre el C. D. Mataró y C. C. Hospitalet, respectivamente, permitiéndoles ello continuar a la cabeza de la clasificación algo distanciados del resto de equipos participantes. El título este año está en disputa entre los tres equipos nombrados y acaso en la próxima jornada, según se den los resultados en los encuentros a disputar entre Olesa y Sabadell por una parte y San Adrián-Layetano por otra, las posiciones quedarán más definidas y por lo tanto los equipos con probabilidades de hacerse con título mucho más reducidas, acaso a sólo dos.

A. D. MATARÓ 37 — E. P. GRANOLLERS 32

Otro partido que se pierde por margen reducido, ésta vez frente a un conjunto, que si bien no es de los primates en la categoría, sí de mucha experiencia en ella, pues de hace años que la milita. Cinco tantos de diferencia no son nada en baloncesto, lo que nos indica que los nuestros no han perdido moral ni forma. El domingo con ocasión de visitarnos el Hostafranchs, otro de los equipos que no "pita" este año, nos lo pueden demostrar y para ello nada mejor que lograr la victoria. Un poco más de acierto en los encestes y ésta no se nos puede escapar, pues por lo que parece las líneas defensivas se han compenetrado, siéndoles más difícil cada día a los equipos contrarios el marcarnos tantos. Ahora a esperar el domingo y acaso podamos decir que ha sido el punto de arranque de la recuperación del baloncesto local.

En Centellas

CENTELLEENSE, 3

COLONIA VALLS, 0

El viento que reinó durante buena parte del partido, hizo que restara brillantéz al encuentro, el cual no obstante fué jugado a un tren rápido y ardorosamente disputado.

En la primera mitad el dominio correspondió al conjunto forastero los cuales juegan a favor del viento, pero no consiguieron marcar gracias a la

FUTBOL

buena labor defensiva que emplearon con muy buena táctica los locales, terminando esta tanda con empate a cero tantos.

En la segunda parte deja el viento de soplar y el Centellense se lanza al ataque, pero no consigue marcar hasta los 30 minutos, por obra de R. Garriga, al coronar una jugada indi-

vidual; poco después R. Garriga ejecuta una falta con gran maestría, apuntándose el segundo gol, seguidamente es el mismo ariete quien de potente bolea incrusta el tercer tanto en la red forastera.

Por los locales todos jugaron con gran entusiasmo; sin embargo destaquemos a Falcón, Ribas, R. Garriga y Relats.

De la Colonia Valls gustaron su defensa central Esquirós, Cicera, Vilal-

Continúa en la pág. 10